
 

 

 

À Escola Beatriz Pinheiro da Costa, Sítio Munquém, Porteiras-CE. 

Prezado(a) Diretor(a): ______________________________________________________________ 

Ao longo de mais de três anos (desde 2008) a ARCADIS Tetraplan vem atuando junto as escolas da 

região no chamado Espaço Eco no Cariri, do qual a escola Beatriz Pinheiro da Costa faz parte. O 

Espaço Eco no Cariri constitui uma ação do Programa de Educação Ambiental desenvolvido pela 

ARCADIS Tetraplan em nome da Transnordestina Logística e visa desenvolver a consciência social 

e ecológica da população lindeira à futura ferrovia, colaborando com a promoção da qualidade de 

vida e com a preservação do meio ambiente. 

Neste período desenvolvemos diversas atividades de educação ambiental das quais participaram 

alunos, professores, gestores, funcionários, pais, vizinhos e comunidade. Conquistamos bons 

resultados e acreditamos que contribuímos para o desenvolvimento de uma postura ambiental, assim 

como colaboramos para mudanças de atitudes. Tivemos a gratificação de contar com a sua presença 

e participação no desenvolvimento de diversas atividades e temos a certeza de que construímos 

juntos laços de amizades e de que plantamos sementes de uma educação ambiental promissora. 

Porém, logo veremos os trilhos da Ferrovia Transnordestina ficando prontos! A obra no trecho entre 

Missão Velha (CE) e Salgueiro (PE) caminha para o término e uma nova etapa do Programa de 

Educação Ambiental será desenvolvida ao longo dos próximos meses. Por motivos técnicos e 

metodológicos a nova etapa do programa priorizará a participação direta apenas das escolas que se 

encontram bem próximas da futura ferrovia, localizadas até um 1 Km do seu traçado. A priorização 

deve ser feita visando potencializar as ações do Espaço Eco no Cariri nas escolas que são mais 

afetadas pela obra. 

Para isso, gostaríamos de informar que foi feito um mapeamento das escolas, onde pudemos 

observar a distância delas com relação a obra. A partir disso, identificamos que a escola Beatriz 

Pinheiro da Costa está localizada para além de 1 Km da ferrovia e, portanto, não participará mais 

diretamente do programa.  

Porém, esperamos, ainda que de forma indireta, e por meio de outras ações e programas 

desenvolvidos pela Ferrovia Transnordestina, que a sua escola continue participando. Agradecemos 

imensamente sua participação e sua compreensão, certos de que continuaremos juntos na jornada a 

favor de um meio ambiente saudável para todos! 

 

Obrigada! 

 

Equipe ARCADIS Tetraplan 

Samuel Siqueira – Gestor Ambiental 

Tatyana Sampaio – Agente Social 

 

 

 

Salgueiro, _____ de __________________ de ________ 

 

 


